

# FPII

## Santri, Pelajar dan Masyarakat Dukung Karya Bakti TNI Bersih-bersih kali, Dilanjutkan Penanaman Pohon Jambu dan Alpukat

Siswandi - [JEMBER.FPII.OR.ID](http://JEMBER.FPII.OR.ID)

Dec 13, 2023 - 13:10



JEMBER – Karya bakti TNI yang digelar oleh Koramil 0824/01 Patrang dengan diikuti oleh sekitar 207 orang, dengan sasaran pembersihan Kali Rembangan tepatnya di Jalan Langsep Kelurahan Patrang Kecamatan Patrang Kabupaten Jember, pada Rabu 13/12/2023.



Kegiatan dipimpin langsung oleh Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin S, dihadiri oleh Kapolsek Patrang Akp Heri Supadmo, Camat Patrang Djoni Nurtjahyono, masing-masing hadir bersama anggotanya.

Unsur-unsur yang dilibatkan diantaranya Personel Koramil 0824/01 Patrang 18 orang, Polsek 5 orang, Perangkat Kecamatan 8 orang, Perangkat Kelurahan masing-masing 5 orang, relawan Tagana 12 orang, Santri Pesantren Al Manzurin 60 orang, Pelajar SMP 22 orang, Pelajar SMA 22 orang, warga masyarakat 25 orang.

Dalam wawancaranya Danramil 0824/01 Patrang Kapten Inf Hendro Nurdin S menyatakan, bahwa kegiatan ini disamping merupakan kegiatan yang sudah direncanakan sejak beberapa hari yang lalu dalam mendukung fokus kegiatan sesuai atensi Dandim 0824/Jember untuk mengintensifkan bersih-bersih kali, ini juga kita dedikasikan untuk menyemarakkan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw.



Kita sengaja melibatkan semua pihak termasuk santri, pelajar dan masyarakat, hal ini sebagai upaya edukasi kepada masyarakat agar lebih rajin memelihara kebersihan aliran sungai, untuk itu kita lakukan karya bakti dengan sasaran bersih-bersih kali seperti ini.

Hal ini disampingd alam menjaga kebrsihan aliran, mencegah banjir sekaligus mencegah potensi wabah penyakit terutama yang mengancam warga disekitar hilir sungai tersebut. Untuk itu mari selalu kita jaga kebersihan lingkungan kita, kemudian kegiatan juga kita lakukan penanaman pohon jambu dan alpokat di sepanjang bantaran kali rembangan ini. Jelas Danramil 0824/01 tersebut.

Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso mengapresiasi kegiatan tersebut, memang saya beberapa bulan yang lalu sudah memerintahkan jajaran untuk lebih fokus dan intensif melakukan bersih-bersih kali, mumpung masih musim kemarau, dan kemarin ada penegasan Kasad terkait hal yang sama, termasuk atensi untuk melakukan karya bakti untuk menyemarakkan Hari Juang TNI AD dan HUT Kodam V/Brw, sehingga jajaran melaksnakan kegiatan ini bersama instansi terkait dan warga masyarakat.



Di hampir semua kecamatan yang terdapat aliran sungai sudah dilakukanb Karya bakti Bersih-bersih kali, ini tentunya dalam melindungi warga masyarakat dari bencana banjir luapan yang terjadi disetiup tahunnya terutama saat musim penghujan, serta dari bahaya penyakit yang disebabkan penumpukan sampah tidak pada tempatnya. Jelas Dandim 0824/Jember. (Siswandi)